

THE BUZZ

January 2020..1.8 IEC NewsLetter

Dear Parents,

Happy New Year, everyone! The new year brings new challenges and opportunities. It is a year of great pride for Japan as the Olympic is only a few months away. It is also a chance to reflect and re-prioritize our goals. In this month's newsletter, I want to highlight the benefits of technology and how the I.E.C program is integrated it into learning from Year 7.

Today's students have grown up in the digital world with internet and social media. How schools and families deal with this is crucial. Although basic skills such as Numeracy and Literacy remain important, students must also develop the skills needed to equip them for evolving workplaces and jobs that are continually changing.

Junior School students use iPads since Primary School and have upgraded to personal computers with various apps and the internet as learning tools.

Through various interactive lessons, increase hours of usages, and exposes, students have gradually become "tech-savvy."

However, it is not just about improving academic results. Students are taught how to be a good digital citizen, to stay safe online and to engage civilly, respect others, and to act responsibly.

Kind Regards,

Calvin Lay

★ IEC コース 1月の予定について ★

クラブ・補習時間 16時15分~18時15分

☆ 探求クラブ活動日

1月10日(金)·15日(水)·17日(金)·20日(月)·22日(水)·27日(月)·29日(水)

*現在『クエストカップ2020』の全国大会出場の予選結果待ちです。3学期のクラブは3月8日(日)に大阪の常翔学園で行われます『ガッツ2020』に向けての発表準備をすすめていきます。(後日詳細について手紙配布)

☆ 補習

IEC9 月·水·金 IEC7/8 火·木

1,2年生の補習は2月の基礎学力テストが終わるまでは対策の時間としますので、ご活用ください。

新年 明けましておめでとうございます

三学期が始まりました。約3週間の冬休み、ご家族とともに貴重な体験をたくさん経験したり、有意義な学習を行ったりと最高の冬休みになったのではないでしょうか。始業式での一人ひとりの表情からは三学期も自分のベストを尽くそうという意気込みややる気が感じられました。

3年生は明日、そして1,2年生は2月13日に基礎学力テストが行われます。基礎学力テストは徳島県の中学生の学力がどれぐらいなのかを調べるための共通テストです。徳島県では県下一斉模試はこのテストだけとなります(1,2年生は年に1回、3年生は年に3回)。これまでの復習をしっかりし、自分のベストが尽くせるように計画的に学習をすすめてほしいと思います。

基礎学力テストの対策として、1,2年生は全教科の過去3年分の問題を実施する予定です。分からなかったところを教科担任に質問したり、補習時間を有効活用できるようサポートしたりしていきます。教科によっては問題数も多く、時間配分も大切な課題となります。事前対策をしっかり行い、いい結果に繋げていきたいと思います。

3年生は泣いても笑っても卒業まで残り44日,全員が笑顔で卒業の日を迎えられるよう,自分の課題に誠実に向き合ってほしいと思います。

1月は厳しい寒さがまだまだ続きます。学校内でもインフルエンザ も流行の兆しをみせています。手洗い・うがいはもちろんのことマス ク着用など予防対策をご家庭でもお声がけください。

今学期も子どもたちが充実した毎日を送ることができるよう、また 3年生においては卒業までの日々が有意義なものとなるよう努めてい きたいと思います。ご理解、ご協力を宜しくお願い致します。

IEC コース主任 阿部 幾子





★ GA『カンボジア Share-the-wind』訪問のご報告 ★

生光フェスティバルで皆様にご協力いただきました寄付金は US200 \$ に換金しました。IEC コースコーディネーターのミラー先生が 2019 年 12 月 17 日にカンボジア『Share-the-wind』を訪問し、代表にお渡ししました。ミラー先生からのお話ではリウェポン村では 2019 年に初めて電気が通ったそうで、少しずつですが教室環境も整ってきているそうです。しかし、靴を履いていない子供がたくさんいて、家庭環境においては日本の子供たちと大きく異なっていることを感じたとのことでした。GA では今後もさまざまな活動を通して世界の一員として自分たちにできることを考えていきたいと思います。







